

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN

## Un nouveau kiosque à journaux en centre-ville



Le 24 octobre 2019

**Lundi 28 octobre, à l'initiative de la Ville de Cachan, un nouveau kiosque presse situé devant les arcades au 3 rue Camille Desmoulins ouvrira ses portes.**

L'installation d'un kiosque à journaux en centre-ville fait partie des engagements pris par la Maire, Hélène de Comarmond, à la suite de la concertation Parlons Ensemble de Cachan.

Très attendu par les habitants, ce kiosque va permettre de pallier la fermeture du marchand de journaux rue Guichard, clos depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2017, et de maintenir la diversité commerciale dans le centre-ville de Cachan.

Installé par la société MédiaKiosk, et exploité par un commerçant individuel, le kiosque accueillera les Cachanais du lundi au samedi de 8h à 19h (avec une coupure l'après-midi qui n'est pas encore déterminée) et le dimanche matin, de 8h30 à 13h30.

Une offre de presse journalière complète et des magazines, revues hebdomadaires, mensuels et trimestriels sera proposée, ainsi que des confiseries, boissons. Par la suite, le gérant pourra adapter une offre accessoire suivant les demandes.